

ARTICLE SUR LES CORDÉES OLYMPIA DU JEUDI 27.03.2025

Huit élèves de 3èmes ont participé à la sortie Jeudi 27 Mars et Mercredi 26 Mars dans le cadre des Cordées Olympia (du collège vers le lycée et les études supérieures) à une nuitée à l'internat du lycée Marie-Curie à Vire pour certains afin de découvrir la mobilité et la nuit ailleurs de chez soi et pour tous à une découverte de l'université de Caen campus 1 et le musée avec les autres élèves des collèges du bassin membres des Cordées.

Après la nuit à l'internat, nous sommes partis de Vire en car sur Caen et un étudiant a fait découvrir aux élèves le Campus 1 puis ils ont mangé au R.U (restaurant universitaire). Ils sont ensuite allés au musée des Beaux- Arts pour une découverte culturelle avec une guide sur Les Femmes Peintes et Peintres.

Ils ont terminé la journée par l'UFR de Droit avec un professeur qui a expliqué le BAB pour rentrer à la fac, les compétences, la manière de travailler.

Journée de découverte très intéressante pour ces jeunes.



Nos jeunes en amphi....

Nathalie Dupuy, référente Cordées Olympia